

XXV ANIVERSARIO DE LA REVISTA KASMERÁ

La Revista KASMERÁ debe su denominación al nombre de un antiguo caserío indígena, hoy desaparecido, ubicado en la selva de Perijá en la margen izquierda del río Yasa a 37 Kms. de Machiques, donde en el año 1960 el Dr. Adolfo R. Pons fundó una Estación Biológica con igual nomenclatura, equipada para el estudio de enfermedades tropicales y de las ciencias naturales, en la cual la Universidad del Zulia por intermedio de la Facultad de Medicina cumplió una importante labor de carácter científico, docente y de asistencia médico-social para los indígenas de la región. En el año 1962 el Dr. Pons fundó la Revista KASMERÁ con el fin primordial de dar a conocer los trabajos de investigación realizados por los Miembros del Personal Docente y de Investigación de las disciplinas: Bacteriología, Inmunología, Micología, Parasitología, Patología Tropical y Virología del Departamento de Microbiología y Medicina Tropical de la Facultad de Medicina para esa época. En sus páginas han publicado además investigadores de otras Cátedras de la Facultad y de la Universidad así como, de otras Universidades Nacionales y Extranjeras.

En los primeros años la revista era de publicación ocasional según la producción de trabajos, cuatro números comprendían un volumen integrado por igual cantidad de ejemplares, por ello hasta 1977 se editaron cinco (5) volúmenes.

A partir de 1978 con el incremento en el número de profesores adscritos a las Cátedras del Departamento, hoy denominado de Microbiología, Parasitología y Patología Tropical y se inició la publicación de la revista con una periodicidad anual, cada volumen constituido por un ejemplar corresponde a los No. 1-4, ésto ha permitido la publicación hasta el año 1986 cuando se publicó el ejemplar correspondiente al Vol.

14 (1-4) 1986, en la actualidad están en los talleres de EDILUZ los trabajos para el Vol. 15 año 1987.

La dirección de la revista fue desempeñada por su fundador hasta el año 1978 cuando por la jubilación del Dr. Pons, fue designado Director el Dr. Ricardo Soto Urribarri el cual ha desempeñado estas funciones hasta el momento actual. La Revista KASMERÁ constituye la única publicación nacional de su especialidad, se distribuye por canje con más de trescientas (300) publicaciones, lo que permite mantener la Biblioteca "Dr. ADOLFO R. PONS" y nutrir de varios títulos a la Biblioteca de la Facultad de Medicina; es subvencionada desde el año 1984 por el CONDES y cumple en septiembre de este año su XXV Aniversario.

DR. RICARDO SOTO URRIBARRI
Cátedra de Parasitología
Profesor Titular

Mcbo. 16 de junio de 1987